



8 de junio de 2023

A/A Dirección CEIP Carlos III (Aranjuez)

Se ha notificado la existencia de casos de eritema infeccioso en alumnos del centro.

Por este motivo se informa al colegio que la enfermedad está causada por un virus (parvovirus humano B19), que se transmite por personas con infección aguda a través de saliva, especialmente en niños.

El eritema infeccioso es una enfermedad vírica leve, por lo común comenzando con febrícula y malestar. El signo típico es un eritema intenso de las mejillas, que suele acompañarse de una erupción en el tronco y extremidades. Este desaparece sin necesidad de tratamiento, pero puede reaparecer de una a tres semanas tras exposición a la luz solar o al calor (como el baño).

Las complicaciones graves de la infección son raras; la prevención únicamente debe orientarse a las personas con mayor peligro de desarrollarlas, como personas con determinados tipos de anemias, inmunodeprimidos y mujeres embarazadas no inmunes al parvovirus.

La enfermedad se transmite a través de secreciones de las vías respiratorias de la persona afectada, la transmisibilidad es máxima antes de que aparezca la erupción y parece poco transmisible una vez que esta surge. A pesar de ello, es prudente dispensarlos de asistir a la escuela o la guardería mientras tengan fiebre. No se considera que el colegio tenga que tomar ninguna medida especial salvo las medidas higiénicas básicas recomendadas para todo colectivo escolar y la notificación en caso de aparición de más casos.

Atentamente

Esther Córdoba Deorador
Unidad Técnica de Vigilancia y Control de Enfermedades Transmisibles
Subdirección General de Vigilancia en Salud Pública
C/López de Hoyos 35 1ª planta, 28002 Madrid